

Saint-Vincent : une course de voitures à pédales toujours déjantée



La commère 43

La course de voitures à pédales est passée par toutes les émotions samedi. La manifestation a été mise à mal par un violent orage de grêle en début d'après-midi, qui a représenté une menace pour la course programmée en fin d'après-midi.

Si l'épreuve pour les plus jeunes a forcément été vidée de ses forces vives, la course a pu se lancer. Mais elle n'est pas arrivée à son terme. Deux voitures se sont accrochées et ont fini leur course... dans la tente des officiels. Une belle frayeur pour les deux personnes qui ont reçu de plein fouet deux voitures lancées à 30 km/h. Le système informatique n'a pas beaucoup aimé cette intervention et l'épreuve a été arrêtée.

Onze voitures étaient engagées dans cette épreuve qui s'inscrit dans le calendrier du Championnat de France. Cette course tombait en même temps qu'une épreuve du championnat d'Europe, ce qui a entraîné une baisse du nombre d'engagés.

Le comité des fêtes de Saint-Vincent avait présenté une équipe comme les années précédentes à bord de la Bugatti. Un équipage de Saint-Julien-Chapteuil avait confectionné un bus tandis que quatre voitures à pédales ont été prêtées à des participants du secteur.